

SKI DE VITESSE

Début fracassant pour Goumoëns



SKI DE VITESSE Il y a deux semaines, le *Journal de la Région de Cossonay* évoquait les objectifs de Michel Goumoëns pour la saison 2017 de Coupe du monde de ski de vitesse. Mike espérait un podium et des places régulières dans le top 10. Après les premières épreuves, les buts sont déjà atteints! En trois courses, il a obtenu deux victoires et une quatrième place. Sacré Mike, jamais en vingt ans de Coupe du Monde il n'a réussi des débuts aussi fracassants!

Et pourtant, le voyage jusqu'à Sun Peaks au Canada n'a pas été de tout repos. «A l'escale de Vancouver: pas de skis, donc correspondance loupée pour Kamloops. Donc une nuit à Vancouver et le parcours du combattant pour récupérer nos bagages et reprendre un vol le lendemain.» Mais ce couac n'a pas entamé le moral du champion.

Bilan motivant

Les courses ont été disputées par moins 15 degrés, des chutes neige, du vent et une visibilité pas terrible. «Du coup, mon expérience a payé par rapport aux autres coureurs moins habitués et peut-être sous pression après deux chutes de concurrents. Quel bonheur de franchir les cellules avec une bonne sensation de vitesse et d'être accueilli par des Canadiens enthousiastes. C'est avec fierté que j'ai pu savourer cette victoire en Coupe du monde.»

Les impressions positives de Mike allaient se confirmer le lendemain par une nouvelle première place. «Le bilan de ce déplacement au Canada s'avère motivant pour la suite des courses», poursuit Mike, ne manquant pas au passage de saluer et remercier tous ceux qui le soutiennent dans son aventure sportive.

Prochaine compétition à Idre Fjäll en Suède du 22 au 26 mars, alors Mike, «Go very fast...!» ■

CLAUDE-ALAIN MONNARD